
Herr Lübken und Frau Bender gaben zunächst einige kleine Änderungen bekannt, die in der 
Originalfassung der Richtlinien eingearbeitet werden. 
 
Frau Silber-Bonz, Frau Schulenburg, Herr Radke sowie Herr Knülle wiesen auf die gute und 
konstruktive Arbeit im Unterausschuss hin und bedankten sich bei der Verwaltung für die gute 
Arbeit, Herr Lübken gab dieses Lob insbesondere an Frau Bender weiter. 
 
Danach fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 


